



## **En Syrie, la conduite des extrémistes a introduit un sérieux déséquilibre dans les relations établies depuis des siècles entre chrétiens et musulmans, estime le métropolite Hilarion**



Pendant des siècles, chrétiens et représentants de l'islam ont vécu côte à côte sur le sol syrien. Or, l'invasion des terroristes, qui se sont emparés de villes et de villages au début de la guerre de Syrie, a provoqué un sérieux déséquilibre dans ces relations établies depuis des siècles, a constaté le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, intervenant dans l'émission « L'Église et le monde », sur la chaîne de télévision « Rossia-24 ».

Mgr Hilarion a rappelé que, durant cette période extrêmement dure, les terroristes ont assassiné sans pitié ou chassé de leurs maisons les chrétiens. Malheureusement, certains musulmans locaux ont participé personnellement ou implicitement à ces attentats, ce qui a « considérablement sapé la confiance des chrétiens dans leurs voisins musulmans, en tous cas à certains endroits ».

« On m'en a parlé en Syrie, quand j'y suis allé » a rapporté le hiérarque. Pour restaurer la confiance, il faudra faire de gros efforts, a-t-il assuré.

Selon lui, « pour que les chrétiens puissent rentrer chez eux et vivre en paix et dans la concorde avec leurs frères et sœurs musulmans, il faudra tout un programme, non seulement de restauration de l'habitat, des églises, des monastères, des mosquées et des autres bâtiments culturels détruits, mais aussi un programme visant à reconstruire la confiance entre musulmans et chrétiens. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/59779/>